

## El Terror Frente-Populista Contra los Revolucionarios

Tras la caída de Cataluña la prensa reaccionaria se ha dado a publicar fotografías y reseñas abracadabrantas sobre la persecución y las torturas empleadas por los "rojos". Todo el sensacionalismo folletinesco de que es capaz la venalidad del periodismo burgués se vierte en letras de molde y clichés para consagrar la victoria de Franco en abluciones de calumnias. Es la misma prensa que habla de la "generosidad francesa" y el "trato acogedor" dispensado a los refugiados españoles que mueren diariamente por decenas de hambre y frío.

Por su parte la prensa staliniana y reformista comentando la persecución desencadenada por los fascistas, silencian meticulosamente el carácter de la represión antiproletaria del Frente Popular, que precedió e hizo posible la obra actual de Franco. No son pocos los militantes condenados o fusilados después de la caída de Barcelona que fueron sorprendidos por los ejércitos fascistas en las prisiones del Frente Popular.

La verdad sobre el carácter y los métodos de la represión gubernamental no están en condiciones de revelarla ni la prensa filo-franquista ni la alineada junto al Frente Popular. La leyenda roja con que el público de la primera acostumbra a emboscar su propia ferocidad de clase, obliga a sus órganos periódicos a servir con profusión las mayores fábulas terroríficas. Cuanto a los segundos solo se trata de impedir el conocimiento de sus propios crímenes contra el movimiento revolucionario. Pero a nosotros la ausencia de todo interés que no sea el del proletariado nos permite y obliga a denunciar el aspecto reaccionario de la represión gubernamental.

A partir de las jornadas de mayo del 37 la persecución política estuvo principalmente enderezada contra la vanguardia revolucionaria y el movimiento obrero en general. Del género y procedimientos practicados en la represión puede juzarse por las palabras de Irujo, católico y ex-ministro de justicia, quien dijo en el proceso contra el P.O.U.M. que tras de mayo "la represión contra los revolucionarios en la zona republicana era mucho más violenta que en la zona franquista": "los revolucionarios amanecían asesinados en las cunetas de las carreteras".